



## «Alito» Moreno denuncia a Morena ante la ONU, en Ginebra

Alejandro Moreno, presidente nacional del PRI, acudió a Ginebra para denunciar a Morena ante la ONU.

En un video, indicó que acudió al Palais Wilson en Ginebra para denunciar al Gobierno de México por «intentar romper el régimen democrático».

“Venimos a denunciar al Gobierno de México, al gobierno de Morena, por la violación a los derechos humanos. Vamos a tener reunión en estos momentos para denunciarlos”, mencionó en el clip.

El presidente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI) es relacionado con el presunto delito de enriquecimiento ilícito.

Alejandro Moreno es señalado de adquirir, entre 2012 y 2015, al menos 13 terrenos en Lomas del Castillo, Campeche, sin declararlos a su nombre y bajo presuntas irregularidades.

El presidente del PRI denunció una «campaña de odio» en su contra, por parte del gobierno de Campeche.

<https://www.24-horas.mx/2022/07/07/alejandro-moreno-denuncia-a-morena-ante-la-onu-en-ginebra/>